

Einwohnerfragestunde
Gemeinderat, 17. Februar 2025

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten.

Herr Schwarz aus Wahlschied spricht, als Anwohner, die Sperrung der Straße „Wahlschieder Grube“ an. Er hätte gerne gewusst, da aufgrund der Sperrung der Schulweg über die Landstraße führe, ob hier eine Schulwegsicherung gefunden werden konnte.

Der Vorsitzende spricht die bereits bekannte Problematik an, wonach die Gemeinde kein Grundstückseigentümer sei und erst die Grundstücksverhältnisse geklärt werden müssten. Wie in der vorhergehenden Sitzung Herrn Schwarz bereits mitgeteilt wurde, könne keine Lösung auf Privatwegen umgesetzt werden. Er bedauert, in diesem Fall keine Neuigkeiten mitteilen zu können.

Von Herrn Schwarz auf die früheren Bürgermeister-Sprechstunden angesprochen, bietet der Vorsitzende an, Herr Schwarz solle sich mit seinem Vorzimmer in Verbindung setzen, um einen Termin zu vereinbaren. Man werde sich dann die Situation nochmals ansehen.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt er die Einwohnerversprechstunde um 18:40 Uhr.